
 
 

第２回佐伯図書館未来構想協議会・結果報告書 

 

開催日時：令和 5 年 7 月 10 日 午後 2 時～ 

開催場所：三浦造船佐伯図書館多目的ホール 

 委  員：出席・・□桑門 超 □金 成妍 □長野 雅樹 □張 凱勛 

 □御手洗 慎太郎 □山本 智子 □水本 陽子 

 □河野 美紀 

      欠席・・□田中 淳子 □檜垣 伸晶 

 事務局等：□久々宮克也教育部長 

      社会教育課 

□丸山純一課長 □戸高直人総括主幹 □首藤幸一郎総括主幹 

□吉岡千鶴主幹 

      政策企画課 

□末永健二課長 □田村英朝総括主幹 □久保田副主幹 

      佐伯図書館 

□三原館長 □団塚主任 □市野瀬副主任 

       □ナカバヤシ株式会社 石水啓介氏 

 

内  容：佐伯図書館の現状の説明、アンケート調査の実施等について 

①今後の協議会スケジュールについて 

②佐伯図書館の状況について 

ア．建物及び設備の現状について 

イ．運営及びサービス・事業内容の現状について 

ウ．利用者アンケートの結果について（令和２～４年度） 

③市民向けなどアンケートの実施について 

④先進地視察について 

 

意 見 等：〇公共施設等管理計画上の図書館の位置づけ→改修・建替えなどを行 

いながら継続的に維持していく建物 

〇図書館のある地域の災害時の状況予想 

     〇小学生の利用が多い理由→移動図書館の活用も大きい 

     〇高校生の利用→学習室は約 40 名対応ができるが、多い場合は多目 

的ホールも開放する 

     〇武雄市の図書館、年間多くの利用者があるが、それでも利用者の固 

定化が問題になっており、新規利用者の増加を図るため、多くのイ 

ベントを行っている。佐伯市においても、利用者の固定化が問題と 

なっている。今まで以上に多くの講座等の取り組み、ホームページ 

等 SNS の充実を図るべき。 

     〇駐車場は、イベントなどでは近隣駐車場がいっぱいになるものの、普段は足



 
りているとのことだが、図書館、視聴覚センターが設置され、30 年以上が経

過し、駐車場不足が常態化されており、利用者の固定化につながっている可

能性がある。 

〇アンケートについて、未就学児を持つ親子（子育て世代）へのア 

ンケート調査の実施。 

 

                         ※議事録は別添のとおり 

 


